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Les fondements du développement de la compétence de la parole
dans I’enseignement de la langue arabe aux non arabophones

Résumé

Chaque langue possede son propre systeme, il s'agit d'un ensemble de regles qui régissent ses
unités lexicales. Ces régles se divisent en sous systemes qui composent le systéme phonétique,
le systeme morphologique, le systéme syntaxique et le systéme sémantico-lexical.Vu que la
langue arabe se caractérise des autres langues par plusieurs traits distinctifs, il est impératif
de s’intéresser a son systéeme phonétique et ses caractéristiques, et de définir les modalités
d’exploiter la richesse de la langue arabe et son systeme phonétique dans le domaine de la
didactique, surtout lorsqu’elle est apprise en tant que langue étrangeére.

Mots clés : Compétence de la parole, non arabophones, systtme phonétique, didactique de
la langue.

Foundations for the Development of Speech Skills
in Teaching Arabic to Non-Arabic Speakers

Abstract
Each language has its own system, which is a set of rules governing its lexical units. These
rules are divided into sub systems that make up the phonetic system, the morphological
system, the syntactic system and the semantic-lexical system. Since the Arabic language is
characterized by several distinctive features, it is imperative to focus on its phonetic system
and its features. So, how should we put in use the richness of the Arabic language and its
phonetic system in the field of didactics, especially as a foreign language?

Keywords: Speech skill, non-arabic speaking learners, phonetic system, teaching language.
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Linguistique appliquée et didactique des langues, Armand colin, Paris, 3eme Edition, 1972.
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